

Ich bescheinige hiermit gemäß § 54 Abs. I 2. Halbs. GmbHG, dass die geänderten Bestimmungen des Gesellschaftsvertrages mit dem Beschluss über die Änderung des Gesellschaftsvertrages vom 29. Dezember 2025 – UVZ-Nr. 476/2025 – und die unveränderten Bestimmungen mit dem zuletzt zum Handelsregister eingereichten vollständigen Wortlaut des Gesellschaftsvertrages übereinstimmen.

Osterholz-Scharmbeck, den 10. Februar 2026



Notar

Translation for Convenience only

SATZUNG

§ 1

Firma der Gesellschaft

Die Firma der Gesellschaft lautet:

Booster Precision Components Holding GmbH.

§ 2

Sitz der Gesellschaft

Die Gesellschaft hat ihren Sitz in Schwanewede.

§ 3

Dauer der Gesellschaft, Geschäftsjahr

(1) Die Dauer der Gesellschaft ist unbestimmt.

(2) Das Geschäftsjahr ist das Kalenderjahr.

§ 4

Gegenstand des Unternehmens

(1) Gegenstand des Unternehmens sind der Erwerb sowie das Halten und Verwalten von Beteiligungen an in- und ausländischen Gesellschaften sowie die unternehmerische Führung dieser Beteiligungsunternehmen, einschließlich durch Erbringung von Management-, Beratungs- und Servicedienstleistungen an in- und ausländischen Tochter- und Beteiligungsgesellschaften sowie an weitere Gesellschaften, die mit der Gesellschaft verbunden sind.

(2) Die Gesellschaft kann alle Geschäfte

ARTICLES

§ 1

Corporate Name

The corporate name of the Company is

Booster Precision Components Holding GmbH.

§ 2

Registered Office

The Company has its registered office in Schwanewede.

§ 3

Duration, Business Year

(1) The Company is set up for indefinite time.

(2) The business year is the calendar year.

§ 4

Object of the Company

(1) Object of the Company are the acquisition, holding and management of shareholdings in domestic and foreign companies of any kind as well as the operative management of these subsidiaries, including by way of rendering management-, consulting- and general services to domestic and foreign subsidiaries and holding companies as well as to other entities affiliated with the Company.

(2) The Company may carry out all business

betreiben, die dem Gesellschaftszweck unmittelbar oder mittelbar zu dienen geeignet sind; sie darf Zweigniederlassungen errichten, andere Unternehmen gleicher oder ähnlicher Art übernehmen, vertreten und sich an solchen Unternehmen beteiligen und Organschaftsverhältnisse – sei es als Ober- oder Untergesellschaft – eingehen; sie darf auch Unternehmen oder Teile von Unternehmen gleicher oder ähnlicher Art pachten oder deren Betrieb führen.

§ 5

Stammkapital

(1) Das Stammkapital der Gesellschaft beträgt 39.940,00 Euro (in Worten: neununddreißigtausendneunhundertvierzig Euro).

(2) Die Geschäftsanteile sind in voller Höhe in bar eingezahlt.

(3) Die Gesellschafterversammlung kann durch Beschlussfassung und der Zustimmung des betreffenden Gesellschafters mehrere voll eingezahlte Geschäftsanteile zusammenlegen, soweit keine Einlagen rückständig sind und keine Nachschusspflichten bestehen.

activities that directly or indirectly serve such object; it may establish other branches, acquire or represent other businesses of a same or a similar type, acquire interests in such businesses and establish fiscal unities with other entities, both as controlling or controlled entity; the Company may also enter into business lease arrangements with other businesses of a same or a similar type or manage the business of such entities.

§ 5

Share Capital

(1) The share capital of the Company amounts to Euro 39,940.00 (in words: Euro thirty-nine thousand nine hundred forty).

(2) The Company's shares are paid up in full in cash.

(3) The shareholders' meeting may combine fully paid up Company's shares by way of shareholder resolution and the consent of the respective shareholder, provided that no capital contributions are unpaid and no obligations to make additional contributions (*Nachschusspflichten*) exist.

§ 6

Verfügungen über Geschäftsanteile

Jede Verfügung über Geschäftsanteile oder aus Geschäftsanteilen resultierende Rechte (insb. jede entgeltliche oder unentgeltliche Übertragung im Wege der Einzel- oder Gesamtrechtsnachfolge, Abtretung, Verpfändung, Sicherungsübereignung, Nießbrauchbestellung oder andere dingliche Belastung) sowie jede Begründung von Treuhandverhältnissen, stillen Gesellschaften, Unterbeteiligungen und anderen Beteiligungsrechten in Bezug auf Geschäftsanteile oder Rechte aus Geschäftsanteilen sowie andere Maßnahmen der Gesellschafter, die zu einer rechtlichen oder wirtschaftlichen Beteiligung an den Geschäftsanteilen der Gesellschaft führen (z.B. Tausch, Schenkung, Einbringung, Verschmelzung, Spaltung, Umwandlung), bedürfen zu ihrer Wirksamkeit der vorherigen Zustimmung der Halder Germany II GmbH & Co. KG (zukünftig: H2 Capital GmbH & Co. KG), die im Handelsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main unter HRA 44577 eingetragen ist.

'§ 6

Disposal of Shares

Any disposal of shares or rights resulting from shares (in particular any transfer, whether for consideration or free of charge, by way of individual or universal succession, assignment, pledge, transfer by way of security, usufruct or other encumbrance in rem) as well as any establishment of trust relationships, silent partnerships, sub-participations and other participation rights in relation to shares or rights arising from shares, as well as other measures taken by the shareholders that lead to a legal or economic participation in the shares of the company (e.g., exchange, gift, contribution, merger, demerger, conversion) require the prior consent of Halder Germany II GmbH & Co. KG (henceforth: H2 Capital GmbH & Co. KG), which is entered in the commercial register at the local court of Frankfurt am Main under HRA 44577, in order to be effective.'

§ 7

Mitberechtigung an einem Geschäftsanteil

(1) Steht ein Geschäftsanteil mehreren Berechtigten ungeteilt zu, insbesondere im Falle des Todes eines Gesellschafters bei Übergang des Geschäftsanteils auf eine Erbengemeinschaft, so können sie die Rechte aus diesem Geschäftsanteil nur durch einen gemeinschaftlichen Vertreter ausüben.

(2) Solange die Bestellung und schriftliche Anmeldung bei der Gesellschaft eines solchen gemeinsamen Vertreters nicht erfolgt ist, ruhen die mit dem Geschäftsanteil verbundenen gesellschaftsvertraglichen Rechte, insbesondere die Stimmrechte, mit Ausnahme jedoch des Dividendenbezugsrechts. Im Übrigen bleibt § 18 GmbHG unberührt.

§ 8

Einberufung und Abhalten der Gesellschafterversammlung

(1) Gesellschafterversammlungen werden grundsätzlich durch den/die Geschäftsführer einberufen. Jeder Geschäftsführer ist allein einberufungsberechtigt.

(2) Die Einberufung hat durch E-Mail oder Brief unter Wahrung einer Einladungsfrist von einer Woche zu erfolgen, wobei der Tag der Absendung oder der Aufgabe zur Post und der Tag der Gesellschafterversammlung nicht mitzählen. In der Einladung sind Ort, Tag, Zeit und die Tagesordnung der Gesellschafterversammlung anzugeben. Ist diese Frist nicht eingehalten worden, ist die Gesellschafterversammlung nur beschlussfähig, wenn sämtliche Gesellschafter anwesend oder vertreten und mit der Beschlussfassung einverstanden sind.

§ 7

Co-Ownership on a Share

(1) If an undivided share is held by two or more persons, in particular in the event of death of a shareholder resulting in the transfer of his/her share to a community of heirs, such persons may exercise the rights under the share only through a common representative.

(2) As long as such a common representative has not been appointed and announced to the Company in writing, the rights related to the share, in particular the voting rights, shall be suspended except for the right to receive dividends. § 18 German Limited Liability Company Act (*GmbHG*) remains unaffected.

§ 8

Convening and Holding of a Shareholders' Meeting

(1) The shareholders' meeting shall be called in general by the managing director(s). Each managing director is individually authorized to call a shareholders' meeting.

(2) The convocation shall be made with one week's prior notice in writing e-mail or letter, whereby the day of posting and the day of the shareholders' meeting shall not count towards the notice period, and shall specify the time, the place and the final agenda of the shareholders' meeting. Without adhering to this notice period, resolutions in a shareholders' meeting may be adopted only in case all shareholders are present or represented and consent to the adoption of resolutions.

(3) Gesellschafterversammlungen sollen mindestens einmal jährlich stattfinden. Die Gesellschafterversammlung findet am Sitz der Gesellschaft in deren Geschäftsräumen oder an einem anderen Ort in einer Stadt mit mindestens 10.000 Einwohnern statt; der Ort wird in der Einladung durch den Einladenden bestimmt.

(4) Verhinderte Gesellschafter können sich in der Gesellschafterversammlung nur durch einen Mitgesellschafter oder eine gesetzlich zur Berufsverschwiegenheit verpflichtete Person vertreten lassen, wobei die Vorlage einer schriftlichen Vollmacht erforderlich ist. Gesellschafter, bei denen es sich um Unternehmen der HALDER-Gruppe handelt, können sich jedoch auch durch schriftlich bevollmächtigte Personen vertreten lassen, die im Anstellungsverhältnis jeweils zu ihnen oder zu anderen Unternehmen der HALDER-Gruppe stehen.

(5) Die Gesellschafterversammlung wählt aus ihrer Mitte einen Vorsitzenden, welcher für die Protokollierung Sorge zu tragen und allen Gesellschaftern das von ihm zu unterzeichnende Protokoll zuzuleiten hat.

(3) Shareholder meetings shall be held at least once a year. The shareholders' meeting shall take place at the Company's business premises at its registered office or at any other place in a city with at least 10,000 citizens; the place shall be specified in the invitation by the inviting person.

(4) A shareholder unable to attend the shareholders' meeting may be represented exclusively by another shareholder or by a person bound by statutory professional confidentiality obligations, which must present a written power of attorney. A shareholder being a HALDER-Group Company may be represented by a person authorized in writing, provided that such person is an employee of the shareholder or of another HALDER-Group Company.

(5) The shareholders' meeting shall elect one of the persons present as chairman, who shall ensure the recording of the meeting and send a copy of the protocol signed by him/her to each shareholder.

(1) Gesellschafterbeschlüsse werden grundsätzlich in Gesellschafterversammlungen gefasst.

(2) Gesellschafterbeschlüsse können jedoch auch schriftlich, telefonisch, per Fax oder E-Mail gefasst werden, wenn sich alle Gesellschafter an der Beschlussfassung beteiligen und kein Gesellschafter dem widerspricht.

(3) Beschlüsse können nur gefasst werden, wenn mindestens 75 % der Stimmen anwesend oder vertreten sind (Quorum). Sind weniger als 75 % der Stimmen anwesend oder vertreten, ist eine zweite Gesellschafterversammlung mit der gleichen Tagesordnung unter Beachtung einer Ankündigungsfrist von einer Woche einzuberufen. Diese zweite Gesellschafterversammlung ist ohne Rücksicht auf das anwesende oder vertretene Stammkapital beschlussfähig, wenn die Gesellschafter hierauf bei der Einberufung dieser zweiten Gesellschafterversammlung hingewiesen worden sind.

(4) Wenn nicht das Gesetz zwingend oder dieser Gesellschaftsvertrag eine höhere Mehrheit vorschreibt, werden Beschlüsse der Gesellschafterversammlung mit einfacher Mehrheit der abgegebenen Stimmen gefasst. Stimmenthaltungen gelten als nicht abgegebene Stimme.

(5) Je EUR 1 Nennbetrag eines Geschäftsanteils gewähren eine Stimme.

(6) Über sämtliche Beschlüsse der Gesellschaft ist eine Niederschrift anzufertigen, die von Halder-GIMV Germany II GmbH & Co. KG als Mehrheitsgesellschafterin zu unterzeichnen ist und die bei der Gesellschaft verbleibt. Im Fall eines Beschlusses nach § 9(2) übermitteln die Gesellschafter den Beschluss an einen Geschäftsführer zur Aufbewahrung durch die Gesellschaft. Jeder Gesellschafter erhält eine Abschrift.

(1) In principal, shareholders' resolutions are adopted in shareholders' meetings.

(2) Shareholders' resolutions may also be passed in writing, by telephone, facsimile or e-mail if all shareholders cast their votes and no shareholder objects to such procedure.

(3) Resolutions may only be passed if 75 per cent of the votes are present or represented at a shareholders' meeting (quorum). In lack of a quorum, a second shareholders' meeting with the same agenda shall be called at least one week before the day of such second shareholders' meeting. Such second shareholders' meeting may pass resolutions on the topics included in the agenda irrespective of the percentage of the votes being present or represented, if this has been expressly notified in the notice of the second shareholders' meeting.

(4) Unless a larger majority is required by mandatory law or these Articles of Association, the resolutions of the shareholders' meeting are adopted by a simple majority of the votes cast. Abstentions shall be considered as not voted.

(5) Each EUR 1 of the nominal value of a share grants one vote.

(6) All shareholders' resolutions shall be recorded in minutes, which shall be signed by Halder-GIMV Germany II GmbH & Co. KG^{*} as majority shareholder and kept by the Company. In case of a resolution adopted in accordance with Section 9(2), the shareholders deliver the resolution to a managing director to be kept with the Company. Each shareholder shall receive a copy.

^{*} (zukünftig:

H2 Capital GmbH & Co. KG

^{*} (henceforth: H2 Capital GmbH & Co. KG)

§ 10
Beirat

(1) Die Gesellschafterversammlung kann einen Beirat bestellen, der sich aus mindestens einem und nicht mehr als fünf Mitgliedern zusammensetzt. Die Mitglieder werden von der Gesellschafterversammlung bestellt und abberufen.

(2) Auf den Beirat finden § 52 Abs. 1 GmbHG und die dort genannten aktienrechtlichen Bestimmungen nur entsprechende Anwendung, falls und soweit die Gesellschafter dies mit satzungsändernder Mehrheit beschließen oder die Anwendbarkeit gesetzlich zwingend vorgeschrieben ist.

(3) Zu den Aufgaben des Beirates gehört die Beratung der Geschäftsführung. Die Gesellschafterversammlung bestimmt die Aufgaben des Beirats und ist berechtigt, dem Beirat durch Gesellschafterbeschluss weitere Aufgaben zuzuweisen und zugewiesene Aufgaben zu entziehen. Im Übrigen werden Rechte und Pflichten des Beirates einschließlich der Modalitäten der Beschlussfassung in einer von der Gesellschafterversammlung zu beschließenden Beiratsordnung geregelt.

(4) Die Mitglieder des Beirats dürfen an sämtlichen Sitzungen der Geschäftsführung teilnehmen, Gegenstände auf die Tagesordnung setzen und aktiv an den Besprechungen teilnehmen.

§ 10
Advisory Board

(1) The shareholders' meeting may appoint an advisory board consisting of at least one and not more than five members. The members shall be appointed by the shareholders' meeting.

(2) § 52 para. 1 German Limited Liabilities Company Act (GmbHG) and the applicable statutes of the German Stock Corporation Act mentioned therein are only applicable for the advisory board if and to the extent the shareholders resolve upon their applicability with the majority required for amendments to the Articles of Association or if the applicability is mandatory pursuant to statutory laws.

(3) The advisory board shall advise the managing directors. The shareholders' meeting determines the tasks of the advisory board and is entitled to assign further tasks to the advisory board and to withdraw assigned tasks by shareholders' resolution. The shareholders' meeting shall adopt rules of procedure for the advisory board setting forth the rights and obligations of the advisory board, including the procedure for the adoption of resolutions.

(4) Members of the s Advisory board may attend all meetings of the management board and may place items on the agenda for discussion and speak at such meetings.

(5) Die Gesellschaft ersetzt den Mitgliedern des Beirats ihre angemessenen Kosten, die in Verbindung mit der Erfüllung ihrer Verpflichtungen für die Gesellschaft anfallen. Die Gesellschafterversammlung kann sämtlichen einzelnen Mitgliedern des Beirats eine weitere Vergütung gewähren.

(6) Wenn und solange noch kein Beirat errichtet ist, ist die Gesellschafterversammlung für sämtliche Angelegenheiten zuständig, die nach diesem Gesellschaftsvertrag dem Beirat zugewiesen sind.

(7) Mitglieder des Beirats können jederzeit unter Einhaltung einer Frist von einem Monat durch schriftliche Erklärung gegenüber der Gesellschafterversammlung zurücktreten. Die Frist kann in Abstimmung mit der Gesellschafterversammlung verkürzt werden. Ferner ist die Gesellschafterversammlung berechtigt, die von ihr gewählten Beiratsmitglieder vor Ablauf von deren Amtszeit ohne Angabe von Gründen durch Gesellschafterbeschluss abzu-berufen.

(5) The Company shall reimburse the members of the Advisory board their reasonable expenses in connection with the performance of their duties and responsibilities for the Company. The shareholders' meeting may entitle all or certain members of the supervisory board to receive additional remuneration.

(6) If and as long as no Advisory board is established, the shareholders' meeting shall be the competent body for all matters assigned to the supervisory board under these Articles of Association.

(7) Members of the Advisory board may resign from their office at any time by written notice addressed to the shareholders' meeting with a one-month notice. The notice period may be shortened in coordination with the shareholders' meeting. The shareholders' meeting is entitled to dismiss any supervisory board member prior to the end of their tenure without giving reasons by shareholder resolution.

§ 11
Geschäftsführung

(1) Die Gesellschaft hat einen oder mehrere Geschäftsführer.

(2) Die Geschäftsführer sind an Gesetz und Gesellschaftsvertrag sowie die Beschlüsse des Beirats sowie der Gesellschafterversammlung gebunden.

(3) Die Gesellschafterversammlung kann der Geschäftsführung eine Geschäftsordnung geben, welche auch regelt, welche Maßnahmen der vorherigen Zustimmung der Gesellschafterversammlung oder – falls so von der Gesellschafterversammlung beschlossen – des Beirats bedürfen. Der Kreis der zustimmungspflichtigen Geschäfte kann durch die Gesellschafterversammlung bzw., sofern dem Beirat diese Kompetenz durch die Gesellschafterversammlung übertragen wurde, durch den Beirat jederzeit geändert werden.

§ 11
Managing Directors

((1) The Company has one or more managing directors."

(2) The rights and duties of the managing directors follow from the governing law and the supervisory board's and shareholders' meeting's resolutions.

(3) The shareholders' meeting may resolve on rules of procedure for the managing directors that stipulate which measures requires the prior approval of the shareholders' meeting or – if so determined by the shareholders' meeting – of the supervisory board. The list of measures that need prior approval of the shareholders' meeting may be amended at any time by the shareholders' meeting or the supervisory board in case such power has been granted to the supervisory board by the shareholders' meeting.

§ 12
Vertretung

(1) Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt dieser die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer gemeinsam oder durch einen Geschäftsführer in Gemeinschaft mit einem Prokuristen vertreten.

(2) Die Gesellschafterversammlung, im Fall der Einrichtung der Beirat, kann einem oder mehreren Geschäftsführern allgemein oder im Einzelfall Befreiung von den Beschränkungen des § 181 BGB erteilen. Ebenso kann einem oder mehreren Geschäftsführern Einzelvertretungsbefugnis auch dann erteilt werden, wenn mehrere Geschäftsführer bestellt sind.

§ 13
Einziehung von Geschäftsanteilen

(1) Die Einziehung von Geschäftsanteilen ist mit Zustimmung des betreffenden Gesellschafters zulässig.

(2) Die Einziehung von Geschäftsanteilen ohne Zustimmung des betreffenden Gesellschafters ist nur zulässig, wenn

- sie von einem Gläubiger des Gesellschafters gepfändet oder anderweitig Gegenstand der Zwangsvollstreckung geworden sind und die Zwangsvollstreckungsmaßnahmen nicht innerhalb von 8 Wochen aufgehoben werden;
- ein Insolvenzverfahren oder ähnliches Verfahren über das Vermögen des Gesellschafters beantragt und nicht innerhalb von 8 Wochen aufgehoben wird oder das Verfahren eröffnet oder die Eröffnung eines solchen Verfahrens mangels Masse abgelehnt worden ist; oder

§ 12
Power of Attorney

(1) In case only one managing director is appointed, he represents the Company alone. If several managing directors are appointed, either two managing directors or one managing director jointly with a registered proxy holder („Prokurist“) are entitled to act on behalf of the Company.

(2) The shareholders' meeting or the ~~supervi~~^{sory} board, if established, may release all or certain managing directors generally or for an individual case from the restrictions of Sect. 181 of the German Civil Code. The shareholder's meeting may authorize managing directors to represent the Company alone if more than one managing director is appointed.

§ 13
Redemption of Shares

(1) The redemption of shares is permitted with the consent of the shareholder concerned.

(2) The redemption of shares is permitted without the consent of the shareholder concerned only if

- the shares are seized by a creditor of the shareholder or otherwise become subject to seizure or other form of execution and such measure is not been lifted within 8 weeks;
- insolvency or similar proceedings are applied for in relation to the assets of the shareholder and are not lifted within 8 weeks or are instituted or the institution of such proceedings is refused for reason of the lack of assets; or

- Ein sonstiger wichtiger Grund in der Person des Gesellschafters oder seiner direkten oder indirekten Gesellschafter vorliegt, der die Einziehung rechtfertigt, einschließlich der Verletzung eines Wettbewerbsverbotes oder sonstiger wesentlicher schuldrechtlicher Vereinbarungen zwischen den Gesellschaftern betreffend die Gesellschaft.

(3) Für den Fall, dass Geschäftsanteile von mehreren Gesellschaftern gemeinsam gehalten werden, ist die Einziehung nach §14(2) auch dann zulässig, wenn die Voraussetzungen für die Einziehung nur in einem Gesellschafter vorliegen. Für den Fall, dass Geschäftsanteile von einer Gesellschaft gehalten werden, ist die Einziehung nach §14(2) auch zulässig, wenn die Voraussetzungen der Einziehung in einem oder mehreren der Gesellschafter der Gesellschaft erfüllt sind.

(4) Die Gesellschafterversammlung beschließt über die Einziehung mit einfacher Mehrheit der abgegebenen Stimmen. Der betroffene Gesellschafter hat dabei kein Stimmrecht.

(5) Mit der Beschlussfassung nach § 14(4) ruhen die Mitgliedschaftsrechte des betroffenen Gesellschafters bis zur Wirksamkeit der Einziehung.

(6) Liegen die Voraussetzungen nach § 14(2) vor, kann die Gesellschafterversammlung auch verlangen, dass der betreffende Gesellschafter seinen Geschäftsanteil an die Gesellschaft oder an einen von der Gesellschaft benannten Dritten überträgt. Die Gesellschafterversammlung kann hierfür ein Mitglied der Geschäftsführung beauftragen, die Übertragung des Geschäftsanteils an den Dritten im Namen und Auftrag des Gesellschafters, dessen Anteile eingezogen worden sind, durchzuführen. Die nachfolgenden Absätze dieses Paragraphen gelten in diesem Fall entsprechend für die Bestimmung des Kaufpreises.

(7) Für die Einziehung von Geschäftsanteilen ist durch die Gesellschaft eine Einziehungsvergütung zu zahlen.

- Other good cause exists in the person of the shareholder or its direct or indirect shareholders that justifies the redemption, including the violation of the non-competition obligation or other essential arrangements between the shareholders concerning the Company.

(3) In the event that shares are held by several shareholders jointly the redemption pursuant to Section 14(2) shall also be permitted if the conditions for redemption are fulfilled only in one shareholder. In the event that shares are held by a company, the redemption pursuant to Section 14(2) shall also be permitted if the conditions for redemption are fulfilled in one or more of the shareholders of such company.

(4) The shareholders' meeting resolves on the redemption of shares with a simple majority of the votes cast. The shareholder concerned has no voting right.

(5) Upon resolution of the shareholders' meeting pursuant to Section 14(4) the membership rights of the shareholder concerned are suspended until the redemption has become effective.

(6) If the conditions set forth in Section 14(2) are met, the shareholders' meeting may also demand that the respective shareholder transfers his share to the Company or a person nominated by it. The shareholders' meeting may authorize a member of the management board to transfer the share to a third party with effect for the shareholder whose shares have been redeemed. The paragraphs after this Section shall apply accordingly with respect to the determination of the purchase price.

(7) The Company shall pay a compensation for the redemption of shares.

(8) Die Einziehungsvergütung entspricht dem Verkehrswert der Geschäftsanteile.

(9) Die Einziehungsvergütung ist in drei gleichen Raten zahlbar. Die erste Rate ist 6 Monate nach Erklärung der Einziehung durch die Geschäftsführung der Gesellschaft fällig. Jede weitere Rate ist sechs Monate nach Fälligkeit der vorangegangenen Rate zahlbar. Der jeweils offenstehende Teil der Einziehungsvergütung ist vom Tage der Erklärung der Einziehung durch die Geschäftsführung an in Höhe von 5 % p.a. zu verzinsen. Die Gesellschaft ist berechtigt, die Einziehungsvergütung vor Fälligkeit zu bezahlen. Der ausscheidende Gesellschafter ist nicht berechtigt, Sicherheitsleistung für die ausstehende Einziehungsvergütung zu verlangen.

Wenn und soweit die Zahlung gemäß der Vorschriften der §§ 30 ff. GmbHG nicht zulässig ist, gelten Zahlungen auf den Hauptbetrag als verzinslich und Zinszahlungen als zinslos gestundet. Der Zinssatz bemisst sich nach vorstehendem Absatz (9).

§ 14 Bekanntmachungen

Die Bekanntmachungen der Gesellschaft erfolgen nur im Bundesanzeiger.

(8) The compensation payable upon redemption shall equal the market value of the shares.

(9) Payment of the compensation is to be made in three equal installments. The first installment shall be payable six months after the Company's management has notified the relevant shareholder of the redemption. Subsequent installments shall be payable six months after the due date of the first and any subsequent installment, respectively. Each outstanding portion of the compensation bears interest at the rate of 5% p.a. from the day of the notification of redemption by the Company's management. The Company may make payment prior to the respective due date. The leaving shareholder may not demand security for the outstanding compensation. If and to the extent that the payment is not permissible pursuant to §§ 30 et seqq. German Limited Liabilities Company Act (*GmbHG*), claims against the principal amount of the compensation shall be deemed to be deferred and bearing interest and claims against the accrued interest shall be deemed to be deferred and interest-free. The interest rate shall be calculated in accordance with para. (9) above.

§ 14 Announcements of the Corporation

Announcements of the Company are only published in the Federal Gazette.

§ 15

Wettbewerbsverbot

Aus der Beteiligung Halder Germany II GmbH & Co. KG (zukünftig: H2 Capital GmbH & Co. KG), der CAP2CAP GmbH & Co. KG sowie der CAP2CAP Administration GmbH an der Gesellschaft folgt kein Wettbewerbsverbot für Unternehmen der HALDER-Gruppe. Hiervon werden die Gesellschafterinnen Halder Germany II GmbH & Co. KG (henceforth: H2 Capital GmbH & Co. KG), CAP2CAP GmbH & Co. KG und CAP2CAP Administration GmbH vorsorglich ausdrücklich befreit.

§ 15

Non-Competition

The participation of Halder Germany II GmbH & Co. KG (henceforth: H2 Capital GmbH & Co. KG), CAP2CAP GmbH & Co. KG and CAP2CAP Administration GmbH does not result in a non-compete obligation of the HALDER-Group Companies. By way of precaution the shareholders Halder Germany II GmbH & Co. KG (henceforth: H2 Capital GmbH & Co. KG), CAP2CAP GmbH & Co. KG and CAP2CAP Administration GmbH are explicitly excluded from such obligations."

§ 16

Verbundene Unternehmen

Soweit in diesem Vertrag von „Unternehmen der HALDER-Gruppe“ die Rede ist, fallen hierunter die Halder Germany II GmbH & Co. KG (zukünftig: H2 Capital GmbH & Co. KG), die CAP2CAP GmbH & Co. KG, die CAP2CAP Administration GmbH sowie alle Unternehmen, die mit diesen im Sinne der §§ 15 ff. AktG verbunden sind oder bei denen die CAP2CAP Administration GmbH oder ein mit der CAP2CAP Administration GmbH im Sinne der §§ 15 ff. AktG verbundenes Unternehmen die Geschäftsführung ausübt, mit Ausnahme von industriellen Beteiligungsunternehmen.

§ 16

Affiliated Entities

Insofar as these Articles of Association refer to "HALDER-Group Companies", these include Halder Germany II GmbH & Co. KG (henceforth: H2 Capital GmbH & Co. KG), CAP2CAP GmbH & Co. KG, CAP2CAP Administration GmbH and any companies that are affiliated with CAP2CAP Administration GmbH within the meaning of §§ 15 seqq. German Stock Corporation Act (AktG) or in which an entity affiliated with CAP2CAP Administration GmbH within the meaning of §§ 15 seqq. German Stock Corporation Act (AktG) performs management duties, excluding, however, industrial participation enterprises.

§ 17
Gründungskosten

Die Gründungskosten trägt die Cormoran GR1 GmbH. Die Kosten der wirtschaftlichen Neugründung trägt die Gesellschaft bis zu einem Betrag in Höhe von 1.000 EUR.

§ 18
Salvatorische Klausel

Sollten Bestimmungen dieser Satzung ganz oder teilweise unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, so bleibt die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen hiervon unberührt. Das gleiche gilt, falls sich herausstellt, dass die Satzung eine Regelungslücke enthält. Anstelle der unwirksamen Bestimmungen ist eine wirksame Bestimmung zu vereinbaren, die dem von den Gesellschaftern Gewollten am nächsten kommt; gleiches gilt im Fall einer Lücke.

Der deutsche Text hat Vorrang. Der englische Text ist nicht Teil der Urkunde und nur eine unverbindliche Übersetzung.

Ende der Satzung

§ 17
Formation Costs

Cormoran GR1 GmbH shall bear the formation costs. The Company shall bear the costs of the active incorporation up to an amount of 1,000 EUR.

§ 18
Severability

To the extent that a provision of these Articles of Association should be or become void or unenforceable, the remaining provisions shall remain effective. The same applies to gaps. All parties shall be obliged to replace the void or unfeasible provision by an effective one; the same applies to gaps.

The German text prevails. The English text is not part of this deed and only a non-binding convenience translation.

End of the Articles
